

Antrag Nr. 17-O-04-0029
CDU

Betreff:

Kriegerdenkmal Neroberg

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das Kriegerdenkmal auf dem Neroberg einer Restaurierung zu unterziehen und den umliegenden Bereich optisch aufzuwerten.

Begründung:

Das Kriegerdenkmal auf dem Neroberg erinnert an die gefallenen Soldaten des Ersten Weltkrieges und ist somit auch Mahnmal für die Schrecken und das Leid des Krieges. Im Jahr 2018 jährt sich um 100. Mal das Ende des ersten großen Krieges des letzten Jahrhunderts. Dies gibt Anlass, die Gedenkstätte auf dem Neroberg herzurichten.

Wiesbaden, 21.08.2017